

Domar Film

post@domar-film

www.domar-film.de



Dominik Utz und Martin Schwimmer gründeten die DOMAR Film GmbH während ihres Studiums an der Filmakademie Baden-Württemberg. Seither produzieren sie von Esslingen und Eichenau bei München aus Spiel- und Dokumentarfilme und waren in den Wettbewerben renommierter Filmfestivals wie der Berlinale, Tallinn Black Nights und Hot Docs Toronto vertreten. Sie waren mit ihren Filmen nominiert für den Studio Hamburg Nachwuchspreis, den FIRST STEPS Award, den Deutschen Dokumentarfilmpreis, die Jupiter Awards, den Preis der Deutschen Filmkritik und den Förderpreis Neues Deutsches Kino und erhielten u.a. den Dt. Wirtschaftsfilmpreis, den Baden-Württembergischen Filmpreis für den Besten Dokumentarfilm, den Produzentenpreis des Int. Sehsüchte Filmfestival und mehrere Bild-Kunst Förderpreise sowie den Publikumspreis des Filmfest München. Schwimmer und Utz sind Mitbegründer und Gesellschafter der FOUR GUYS Film Distribution und Mitglieder im Produzent*innenverband VDFP sowie der AG Verleih und in den Fördervereinen der Filmakademie Baden-Württemberg und der Hochschule für Fernsehen und Film München